

合唱コンクールに向けて

signal

通信

立花生徒会新聞

第10号 平成23年
10月17日

尼崎市立立花中学校
生徒会執行部 発行

いよいよ文化発表会が今週の金曜日に始まります。みなさんは合唱コンクールの練習や委員会などの用意、有志ステージなどの練習に毎日頑張っていることだと思います。

また、この文化発表会で一番盛り上がる合唱コンクールではピアノ伴奏者などを夏休みに入る前に決め、休みの間に一生懸命練習してくれていたと思います。

さらに、2学期に入つて指揮者が決まりそれぞれの役のために頑張ってきたと思います。他にもコンクールで優勝を目指すために模造紙に歌詞を書いて練習したり、朝早くから練習しているクラスがあつたりして、とても文化発表会が近づいているなど、気持ちはなりました。そうした中で、みなさんのには優勝に対する不安や自信などが出でてきていると思います。

しかし、優勝したいといふ気持ちも大切ですが一生懸命練習に取り組むということも大切だと思います。たとえば、合唱練習の時に本番の時にしっかり歌

うといふことはできないと思うし、優勝はできないと思います。1つ1つの積み重ねや1分1秒をどれだけ大切にして練習するかがクラスを優勝という道へ導いてくれるはずです。

また、合唱練習を始めたから、クラスの友達と一緒に見が合わなくて対立したりすることがあると思います。クラスの1人1人が合唱に対して強い気持ちを持って

きているという証だと思いま

ます。なので、合唱コンクールでは歌の上手さを競つたりするということもあります。きっとこういう対立も

文化発表会では、クラスのみんなの仲を深めあつたり、

文化厚生委員会では昼休みにボールの貸し出しをしています。専門委員会ではベルマークの集計や牛乳パックの収集をしています。

中期から後期に

先月の29日30日に中間テストがありました。皆さん結果はどうでしたか?今は学年目標を決めたり、チャイム着席などの取り組みについて話し合ったりしています。

最後に、前期委員会では前に書いたようなことをしています。後期委員会では仕事の内容が変わったりすることがあると思います。前期委員会では、専門委員会はとてもやがいがあって、たくさん仕事の事を学べるのでぜひ聞いてみてください。

健康委員会では皆さんが気持ちは元気で、専門委員会では毎朝8時まで各委員会はたくさん活動をしてきたと思います。そこで、今回も各委員会が終わります。これまで各委員会はたくさん活動をしてきました。活動をしました。そこで、文化発表会でも司会進行をつとめました。そして、文化発表会でも放送を行っています。放送委員会では朝の8時5分から朝の放送を流します。専門委員会では、校内をきれいにするためにバス

回ある福寿会の方たちと北門の近くを掃除しています。

美化委員会では毎朝8時10分から正門の周りを掃除

してあります。それに、月2回

文化発表会では裏方の仕事を

してスムーズに進むよう

に努めています。

美化委員会では毎朝8時10分から正門の周りを掃除

してあります。それに、月2回

文化発表会では裏方の仕事を

してスムーズに進むよう

に努めています。